



バリ島最南端のウルワツ寺院の夕陽

## 思いっきり夏休み！ バリだからできること たくさんしてきました。



### バリ舞踊に魅せられて・・・

村の儀式のための楽団を呼んで、夕食を取りながらバリ舞踊を鑑賞。今やケアリゾートバリの恒例のようになっていますが、初めての方は、目の前で見られるので、興味深くご覧になっています。踊り子達の成長が見られたり、メンバーに入れ替わって新顔が登場したりとその時その時で違った趣が楽しめます。



「ゆう会」基金  
～パンチャサリ村の友人のために～

「ゆう会」代表の斎藤さんと平川(授与式) どうぞよろしくお願ひいたします。



### ラフティングでストレス発散？！

女性も男性も楽しめるラフティング。これから川下りしてきまーす！と女性陣が生き生きと乗り込んで行きました。自然の川の流れにまかせ、スリル満点、日頃のもやもやを発散！



川を下った後はコースについているランチを。一仕事(?)した後の食事は最高！！

### バリの更紗を身につけて

こちらは女性3人での旅です。バリは初めてのお客様(左)。仕事柄、布を見るのが大好きで、「アマヌサ」で買った一枚布をこんな風にアレンジ(現地の店員に教えてもらいました)して、提携先のバリトロピックホテルのビーチを歩きました。太陽と海の近くで更紗を身にまとい、日常から離れてバリにいるのだなと実感したひとときだったそうです。ブルーの布がとってもお似合いでした。(瀬和)



日常を忘れバリを楽しみました